

Deutscher Sekt Award 2018

Sekt-Erzeuger des Jahres Schloss Wackerbarth

500 Spitzensekte von 75 Weingütern und Sekthäusern aus ganz Deutschland, 13 ausgewiesene Genussexperten in der Jury, und eine überwältigende Auszeichnung für Schloss Wackerbarth: Das war der Deutsche Sekt Award 2018.

Beim diesjährigen Wettbewerb von Vinum und dem Verband der traditionellen klassischen Flaschengärer wurde Schloss Wackerbarth als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ ausgezeichnet. Die Jury begründete dieses Ergebnis mit den folgenden Worten:

„Ob Scheurebe, Kerner oder Frühburgunder, kein anderes Sektgut in Deutschland bietet solch eine Vielfalt auf diesem Niveau! Gratulation deshalb zur Auszeichnung «Sekt-Erzeuger des Jahres!»“ (siehe Reportage zum Deutschen Sekt Award unter: <https://www.vinum.eu/de/magazin/reportagen/12/2-deutscher-sekt-award>)

Pressekontakt

Martin Junge
Leiter Kommunikation
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 218
Mobil: 0151 / 180 425 11
E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de



SCHLOSS
Wackerbarth